

Repas de Corps du 12 novembre 2024

Notre traditionnel Repas de Corps à l'occasion de la Fête du Roi s'est déroulé cette année dans les Salons du Beaufeuvoir à Alleur.



Le traiteur « Yvon » nous a servi un excellent menu dégusté dans une chaleureuse ambiance.



Nous étions 33 présents. Le Commandant du CC R&A nous a fait l'honneur de participer au toast au Roi.



Un grand merci à Jacques Graff pour l'organisation parfaite de la journée et pour le choix de ce splendide menu.

Photos Luc Dussaussois